
 
Consejo Consultivo Comuna 13 

 

ACTA DE LA REUNIÓN PLENARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO 

COMUNAL 13 DEL 17 DE MARZO DE 2021 

 

Coordinadora: Graciela Magan 

Secretario de Actas: María Elena Rubio 

 

Siendo las 18:30 horas del día 17 de Marzo de 2021 se inicia vía Google Meet – 

debido al aislamiento establecido por la pandemia de coronavirus – la reunión 

plenaria del Consejo Consultivo Comunal 13 tratándose y resolviéndose los 

siguientes temas:  

 

1. Reunión con  la Junta Comunal. Dado que el miércoles que viene es 24 de 

Marzo se decidió solicitar a la JC realizar la misma el 25/3, caso contrario el 23/3. en 

cuanto a la forma y los temas a tratar en la misma se acuerda: 

1. No tanto esperar respuestas que no llegan sino implicar a la Junta en acciones 

conjuntas. Tener  Propuestas  según Temas /situaciones / problema Comunes.  

2. Plantear comenzar la elaboración del presupuesto comunal que debe desarrollase 

de marzo al 30 de septiembre cuando se eleva a la Legislatura. Se afirma que las 

Juntas Comunales son las que deben exigir y lograr que cada Comuna tenga 

jurisdicción presupuestaria comunal propia, y, dado que la mayoría de los juntistas de 

la ciudad son del partido oficial, son ellos quienes tienen que demandarlo y lograrlo. 

3. Concretar lo solicitado en la Nota 311 AU por finalización Plaza Clemente en la 

que se incluye el pedido de reunión con los organismos responsables respectivos del 

Gobierno de la Ciudad.  

4. En cuanto al Corredor Verde Estación Belgrano R exigir que se entregue la 

información comprometida sobre la Empresa y el monto del Inversión realizada  

5. Plantear y exigir accionar de la JC respecto a la situación del Edificio Concepción, 

ubicado en Zapiola y Concepción Arenal que se ha apropiado de la vereda pública 

con elementos constructivos del edificio como canteros y torres de ventilación de  

cocheras.  

6. En relación a lo que sucede en Plaza Mafalda se señala  que muestra el enfoque 

que subrepticiamente la Ciudad hace respecto de la Pandemia: desvía y alienta el 

abandono de la  DISPO y provoca el abandono del cuidado. Se propone:  

 Que el CCC13 manifieste nuestra preocupación al respecto mediante una 

declaración escrita. 

 Involucrar a la Junta para conversar en conjunto  con los grupos que se reúnen 

en la Plaza  



 Organizarnos en la Comisión Espacio Público (creo se propuso ese nombre) 

que en principio integraría Daniel Giglio, Ana María Barreiro y Miguel 

Vallejos para organizar el acercamiento territorial vincularse a los grupos con 

participación de otros jóvenes que apuestan al Cuidado, como asi también 

otros actores sociales   

 Difundir por las redes y medios  los  videos y denuncias que los vecinos  

vienen haciendo sin resultados. Al respecto Miguel Vallejos informa que la 

intervención estatal es  insuficiente, no es  persuasiva y es esporádica  En caso 

de  denuncias desalientan hacerlo.  

 El material gráfico y audiovisual se enviara a la Comisión respectiva de la 

Legislatura María  de la Fundación Rumbos establecerá ese contacto  

 Comenzar ya difundiendo el material en las redes 

 

2. Servicios de atención para situaciones  que pudiesen violar la Ley N°26.485. 

Ley de protección Integral para prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra las 

mujeres en los ámbitos  en que desarrollen sus relaciones interpersonales. Dado que 

no está funcionando el CIM "Macacha Güemes" ubicado en Vuelta de Obligado 

1524, barrio de Belgrano (Comuna 13) se pedirá información a la Junta Comunal 

sobre la forma en que se está manejando la Comuna en relación a este tipo de 

situaciones 

 

3. Reunión informativa sobre Playones Ferroviarios. Se acordó promover una 

conferencia debate sobre los Playones Ferroviarios, a realizarla con el canal 

Facebook del CCC13 e invitar a la Comunidad y Junta Comunal. Raúl Espineda 

realizara las gestiones para coordinar con los disertantes 

 

4. Informe de Avance de PUA Se recomienda leer los documentos  ya que puede ser 

un material valioso para organizar los temas y situaciones problemáticas referidos al 

presupuesto comunal.  

 

 

Presentes 

Carlos Wilkinson, María Rodriguez Romero, Ana Barreiro, Eduardo Malfitani, 

María Rubio, Graciela Magan, Daniel Giglio, Agueda Lacanette,  Beatriz di 

Paola, Alicia Collati, Elsa Bulman, María Ghitman, Susana Gerszenzon 

 


